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LESERBRIEFE

Fehlerhaft
interpretiert
Flughafen, Leserbrief

von Werner Buchwald
Herr Buchwald führt

mich als Kronzeugen an,
um zu belegen, dass. der
Offenbacher Süden
durch eine Nordwest-
bahn von Fluglärm ent-
lastet werde. Ich habe
Fraport-Zahlen zitiert,
die Herr Buchwald nun
fehlerhaft interpretiert.
Aus den veröffentlichten
Fluglärmberechnungen'
der Landesanstalt für
Umwelt und Geologie
kann entnommen wer-
den, dass weder inTern."
pelsee, noch in Bieber,
eine Lärmentlastung ein-
treten wird. Die Flug-
lärmkarten weisen für
2005 und 2020 gleich
bleibenden Lärm aus.
Dafür wird es aber in
den nördlichen Stadttei-
len um bis zu sieben De-
zibellauter werden.

Mit Herrn Buchwald
bin ich einer Meinung,
dass im Offenbacher Sü-
den eine Entlastung er-
forderlich ist. Um die zu
erreichen, streben alle
von ihm kritisierten Poli-
tiker Lösungen an, die
den Süden entlasten und
im Norden unserer Stadt
keine neuen Belastungen
herbeiführen. Die Nbrd-
westbahn wird dieser
Absicht nicht gerecht.
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